



令和7年度 1学期終了！

7月18日(金)に終業式を行いました。大きな事件事故等なく、無事に1学期が終了できたこと、保護者や地域の皆様のご協力のおかげです。本当にありがとうございました。

暑さ対策のため、体育館ではなく電子黒板(ZOOM 利用)と校内放送で、終業式を行いました。その中で、浜比嘉匡祐さん(4-1)、山田楓羽さん(4-2)、安本紫萌さん(4-3)が児童代表あいさつをしてくれました。1学期にがんばったことやできるようになったこと、これからの目標を発表してくれました。

また、1学期に活躍してくれたさしきっこ(男女バスケット部優勝等、野球部優勝、ボランティア活動児童)の表彰も行いました。

1学期、ぼくが目標を立てたことは、算数のかけ算のひっさんの計算の仕方をできるようになることです。

そのためにがんばったことは、もう一度、2年生のかけ算のころをふりかえって、かけ算を1の段から9の段まで、毎日練習していました。その結果は、失敗したけど友達に教えてもらったので、少し安心したけど、今年の夏休みは宿題2ページ算数をやります。2学期は、すぐ計算できるようにがんばります。(4-1 浜比嘉匡祐さん)

私が1学期にがんばったことは、2つあります。

1つ目は、体育です。マットでは、伸膝前転や伸膝後転など難しい技ができるようになりました。最初は、難しくて失敗ばかりでしたが、やっているうちにどんどんできるようになっていきました。2学期には、もっといろいろな技ができるようにしたいと思っています。

2つ目は、図工です。図工では、コロコロガーレといって、迷路をつくります。最初は、あまりよく分からずに作っていて、コースが簡単になってしまいました。ですが、やっているうちに、どんどん難しくすることができるようになりました。私は、とてもうれしかったです。2学期では、似たような物を作るときに、もっと難しくできるようにがんばりたいです。

これで、私が1学期にがんばったことの発表を終わります。(4-2 山田楓羽さん)

私が、1学期にがんばったことは2つあります。

1つ目は、水泳学習です。水泳学習の泳力調査では、40mでした。その距離を長くするために、泳いでいるときに、上に上がるように足に力を入れて泳ぐようにしました。また、あせるとすぐに足がプールの底についてしまうし、鼻に水が入ってしまうので、焦らないように気をつけました。そうすることで、2回目の泳力調査では、60mまで記録が伸びました。

2つ目にがんばったことは、漢字50問テストです。私は、50問テストが苦手で、5月にやったテストの点数が低かったです。なので、再テストにむけてたくさん勉強しました。放課後に教室に残って、漢字テストに挑戦し、できなかったところを夢ノートで勉強しました。2週間ぐらい一生懸命にがんばりました。お父さんが早く迎えに来たときは、「今日は合格する」と思っていたので、がっかりしたこともありました。

2学期からも、漢字や計算をコツコツにがんばりたいと思います。(4-3 安本紫萌さん)

朝の立哨活動 ありがとうございました！

毎日、朝の立哨活動ありがとうございました。1学期の立哨活動で、延べ272名(7月17日現在)の保護者や地域の方々の協力をいただきました。

雨の日や暑い日も関わらず子ども達の安全を守っていただき感謝申し上げます。



1学期終業式の様子

夏休みに入ります！

7月20日(土)から、夏休みとなります。そこで、保護者の皆様へお願いです。安全について、学校でも指導はしておりますがお子さんとしっかりと

話し合ってください。昨年度、不幸にも市内での水難事故や交通事故が、発生しております。また、携帯やオンラインゲーム等で、生活習慣が乱れがちになるお子さんがいますので、時間を決めての利用など、規則正しい生活習慣への配慮も十分をお願いいたします。



朝の立哨活動の様子

